

Breites Vertrauen in Führungskräfte

„Hubertus“-Schützen bestätigen Vorstand im Amt – Rückblick auf ereignisreiches Jahr

Schmidgaden. (ral) Auf Kontinuität setzen die „Hubertus“-Schützen aus Schmidgaden. Bei der Jahreshauptversammlung wurde die Führungsmannschaft unter der Leitung von Schützenmeister Hermann Lang im Amt bestätigt. Außerdem wurden langjährige Mitglieder geehrt.

In seinem Jahresrückblick bezifferte der Vorsitzende den Mitgliederstand auf 204. Er blickte im Anschluss unter anderem auf die erfolgreiche Schneeparty, den vereinsinternen Rundenwettkampf, das Gemeindepokalschießen oder das Königsschießen zurück. Dabei konnte Hans Lorenz, seinen Titel verteidigen – zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte.

Vorbereitungen laufen

Am Maibaumaufstellen der Dorfvereine war man ebenfalls beteiligt, wie auch an der Fahrzeugweihe der Feuerwehr. Auch am Festzug der KLJB Weidenthal nahmen die Schützen teil. Außerdem erwähnte der Vorsit-



Die bisherige Führungsmannschaft des Schützenvereins wurde bei der Jahreshauptversammlung in ihren Ämtern bestätigt. Bilder: ral (2)

zende das Sommernachtsfest, die Dorfkirchweih, ein Schnupperschießen oder das Gemeindekegelturnier. An den kirchlichen Festen nahm man ebenfalls teil. In seiner Vorschau ging Lang auf die Vorbereitungen zur Feier des 50-jährigen Bestehens im kommenden Jahr ein.

Schießleiter Hans Meier berichtete

von insgesamt 68 Übungsabenden und 14 Preisschießen. Um die Vereinsmeisterschaft wird vom 21. Januar bis 18. März geschossen. Jugendleiter Bernhard Bauer bedauerte, dass in dieser Saison nur zwei Jugendmannschaften am Rundenwettkampf teilnehmen und keine Schülermannschaft mehr. Hier werde wieder Nachwuchs benötigt.

Bürgermeister Rudolf Birner stellte die Wichtigkeit der Vereine für das gemeindliche Leben heraus und Gauschützenmeister Erich Zerbian lobte das Engagement des Vereins. Zur Jugendförderung merkte er an,

dass man mit bestimmten Veranstaltungen das Interesse der Kinder wecken könne.

Treue Mitglieder geehrt

Für zehnjährige Mitgliedschaft wurden im Anschluss Armin Hase, Josef Schediwy, Christian Hasenkopf, Matthias Hartl, Adolf Seebauer und Florian Dobler ausgezeichnet. 25 Jahre gehören Christian Strasser und Johann Prifling dem Verein an. Für besondere Verdienste wurden Alexandra Lorenz, Johann Manner, Richard Liebl und Matthias Bauer mit dem Goldenen Ehrenzeichen geehrt.



Für ihre langjährige Treue wurden zahlreiche Mitglieder ausgezeichnet.

NEUWAHLEN BEI DEN SCHÜTZEN

Schützenmeister ist Hermann Lang, sein Stellvertreter Johann Lorenz. Die Kasse verwalten Reinhold Lang und Erna Strasser. Zu Schriftführern wurden Johann Manner und Elfriede Wagner gewählt. Sportleiter sind Johann Meier und Josef Strasser. Als Jugendleiter fun-

gieren Bernhard Bauer, Tobias Bauer und Julia Niedermeier. Referent Großkaliber ist Matthias Bauer und Referent Böller Johann Lorenz. Im Ausschuss sind Joachim Ries, Hubert Lippert und Josef Obermeier. Die Kasse prüfen Joachim Ries und Richard Liebl. (ral)